

Las jornadas de Naturaldia de Tolosa aunarán las artes con el medio ambiente

Ariane KAMIO | **DONOSTIA**

La relación entre el medio ambiente y las artes será este año el eje sobre el que girarán las tradicionales jornadas de Naturaldia, que fueron inauguradas ayer con un acto en el que la fachada de la Casa de Cultura de Tolosa servirá de espacio para que nueve artistas de Tolosaldea expongan sus obras. En ese sentido, repartieron medio centenar de réplicas de esas composiciones que han servido para realizar el cartel de Naturaldia. En estas jornadas, que se prolongarán hasta el 24 de abril, se

contará con la presencia de expertos en la materia que buscarán proporcionar una reflexión acerca de la relación de las personas con el entorno. Así, el programa de conferencias lo abrirán el 20 de abril Xavier Pastor, Gustavo Perez y Joaquín Nieto, y a estos les seguirán en los sucesivos días Xabier Garmendia, Mabel Cañada, y José Antonio Marina, entre otros. Como viene siendo costumbre, Naturaldia se trasladará a otros puntos de Gipuzkoa. En esta edición, visitará las localidades de Errenteria y Zarautz los días 7 y 15 de mayo, respectivamente.



Nueve artistas de Tolosa colgaron ayer sus obras en la fachada de la Casa de Cultura.

Jon URBE | ARGAZKI PRESS